

Le secret du "bien vieillir"?



Ouvrir son cœur aux dimensions du monde... entrer dans la "Mondialisation" du cœur ...

Mais oui! Il est possible, à tout âge, « en santé comme en maladie * », de trouver le lieu où vivre pleinement en Sœur du Christ!

Personnellement, L'ACAT m'a donné un point d'insertion qui répondait à mon désir de vivre « en Eglise Peuple de Dieu » « une collaboration originale et complémentaire » à la mission de Jésus que l'Eglise nous a confiée,

C'est toujours possible de « rejoindre nos frères là où le sens de la vie et le sens de l'homme sont à promouvoir *».

Concrètement:

*Le bulletin mensuel de l'ACAT, qui circule en Communauté, garde l'esprit et le cœur ouverts à tout ce qui se réalise, souvent dans l'ombre, pour « sauver l'homme et tout l'homme *»





*Le courrier envoyé dans tous les coins du monde pour informer ou réclamer l'action des dirigeants là où le respect de la vie et de l'homme est bafoué.

*Le soutien personnalisé (en français ou en anglais) à tel ou tel prisonnier retenu dans les couloirs de la mort depuis des années et à qui on va, ou on vient d'annoncer son exécution programmée et à qui, non sans émotion, j'envoie un message d'amitié ...







*Le Partage de cette action modeste permet le soutien de la Communauté dans la prière ...

Oui, c'est possible, même pour de futures centenaires!

Sr Marie-Jo Gibrin (Le Puy)

